



WEEKLY REPORT



常陸太田ロータリークラブ

RI 第2820地区

No. 13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

UNITE FOR GOOD

2025-2026 年度
国際ロータリーのテーマ

会長 成井 小太郎
例会場 常陸太田市商工会館
例会日 水曜日／12:10～13:10
最終例会18:30 レストランばんび
会報委員 鴨志田 悟・篠原 啓一

(先週例会) 2025年7月23日 NO. 3

(本日例会) 2025年8月6日例会 (通算 NO. 3092)

本日のプログラム(8月 6日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 米山奨学金授与 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から ◎ 中期計画

◎ 四つのテスト唱和

◎ 会長タイム (成井会長)

こんばんは。今月も最後の例会ですが、まだまだ知識の足りない会長でございますのでよろしくお願いします。

サテライトクラブの活動もいろいろと面倒を見ていかなくてはならないことがあります。前回のサテライトの例会では、太田まつりへの出店について塩原社会奉仕委員長の説明がありました。また、米山地区委員の草野さんから米山記念奨学会についての話をいただきました。私もあるよう分かり易く聞いたのは初めてです。一番なるほどと思ったのは、東南アジア、特に中国からが多い学生に、先日の選挙ではないですが、なぜ奨学金を出すのか、それは戦争を起こさないため

という目的があるということでした。戦争が何もいい結果を生まないことは誰もがわかっていることですから、そういう意味で米山奨学金制度は必要なだとあらためて感じました。明日は、塩原さんにロータリー財団の話をお願いしました。

◎ 幹事報告 (小祝幹事)

- ① 例会後山中会員歓迎会開催
- ② 10/5 第31回地区野球大会開催案内回覧

◎ 副幹事報告 (橋副幹事)

回覧…地区野球大会案内、太田まつり出欠表、年会費の納入のお願い、短期交換学生募集案内、ハイライトよねやま、矢祭

◎ 委員会報告

社会奉仕委員会 (塩原委員長)

8/11 (月) 太田まつりに出店

ShineRSCとの合同事業として行うことになりました。これまでに決まったことについて回覧しています。ワッフルにアイスを乗せたものを400円で300個販売し、収益と募金を茨城新聞愛の募金に寄付し、Shine設立の記事にしてもらいます。

小祝幹事

FAX 0294-74-5064
E-mail : koiwai@8jyou.com

大石出席委員長 FAX 0294-80-2102
E-mail : s-oishi@stone.co.jp

皆様から協賛金をいただき、会員全員の企業名を入れたうちわを製作、配布します。チラシよりもPR効果高いのではないかという草野さんのアイデアで始まり、篠原啓一さんにもご苦労いただきました。また、市の方で設けた、子どもたちが遊べるシャボン玉のブースの管理、見守りをロータリーで行うことになりました。お祭りは午後1時から7時頃まで、7時半までには片付けが終わるようにします。長丁場なので、出欠表には参加できそうな時間帯を棒線で引いてください。

昨年購入したEND POLIO NOWの赤Tシャツの着用もお願いします。Shineのメンバーには社会奉仕予算で購入して寄贈したいと考えています。

◎ 事務所平根会員よりお知らせ

先日事務所へ大子RCのメンバーであり、矢祭町長の佐川正一郎さんがおいでになり、先般の刀剣に引き続き歴史講演会がありますので、興味のある方はぜひ足を運んでくださいとのことでした。資料とパンフレットを回覧していますのでご覧ください。

◎ 前年度決算報告（大石誠一会計）

本日欠席の前年度会計小塙さんに代わりまして2024-25の会計報告をさせていただきます。

…資料に沿って説明…

◎ イニシエーションスピーチ（山中裕滋会員）

着任して約4か月が過ぎました。ロータリークラブに入会できたこともあって、太田の街にもなじむことができたかと思っております。

山中裕滋、“ひろしげ”と読んでもらえなくて“ゆうじ”になったり、山中ではなく中山になったり、なかなか覚えてもらえないことがあります。昭和43年生まれ、57歳です。前任店は常総市の石毛支店、太田店は12カ店目の支店で、太田支店第41代目の支店長です。大石さんは第38代ですね。勝田西支店の時に勝田RCに2年ほど在籍していました。家族は、妻と3人の娘と犬のちゃちゃまるです。自宅は水戸市内です。

今の私の人格形成に大きく影響を与えたのが、高校時代に出会ったラグビーかなと思っております。中学でテニス部だった3つ上の兄が、友達に

バカにされて高校では「男のスポーツをやってやる」とラグビー部に入りました。華奢な体だった兄が日に日にゴツくなつていって、連れてくる友達もみんな凄い体で「かっこいいなー！」と思い、私も兄と同じ日立一高へ行ってラグビーをやろうと勉強に励み、無事合格、入部しました。3年間フォワードからバックスまでいろいろなポジションを経験しました。当時は日立一高と茗渓学園が県内2強と言われていました。私の代では、1勝1敗1分け、最後の花園をかけた決勝で負けてしまいました。当時は昭和の練習、根性論がまかり通っていた時代です。練習中水も飲めず、とにかく走って筋トレ、60Kgだった体重が高校卒業時には72Kg、ほぼほぼ筋肉だったなど記憶しています。

1日5食の生活でもなかなか太れないほど練習をしていました。そのおかげで、根性もついて、体も丈夫になり、苦しい練習を一緒に乗り越えてきた仲間もでき、またノーサイドの精神といったところで仲間も増え、それが財産、今の私の糧になっているのかと思います。そういう経験を生かして、皆さんのお役に立てればと思っています。

◎ ニコニコボックス（篠原眞智子委員長）

共通テーマ

「大歓迎、山中さん。皆さんと楽しくまいりましょう。」15名

自由テーマ

「お弁当をいただいて。」平根

今週計 17,000円

累計 76,000円

◎ 出席委員会報告（大石委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
28名	16名(mu)	5名	69.57%

前週訂正出席率 -%(メイクアップ -名)

